

 $340 \text{ cm}^2$ 

Página: 2

1/2

Debía entregarse el 29 de diciembre

## Ven atraso en obra de recurso vecinal

Cuestionan vecinos de la Roma retraso de proyecto para rehabilitar banquetas

REPNARDO LIRIBE

Vecinos de la colonias Roma I y Roma II señalaron un retraso de más de dos meses, además del poco avance del proyecto ganador del Presupuesto Participativo correspondiente al ejercicio 2023, el cual consiste en la rehabilitación de al menos un kilómetro y medio de banquetas.

El proyecto votado consistía en la construcción de banquetas de adocreto permeable con rampas de accesibilidad universal y con extensiones para reducir el espacio peatonal del arroyo vehicular, así como guarniciones de 40 centímetros y espacio para jardineras.

Aunque el tiempo aprobado por la dirección de participación ciudadana de la Alcaldía Cuauhtémoc era del 23 de octubre al 29 de diciembre de 2023, a la fecha sólo se ha avanzado en dos esquinas de la Colonia.

"Sólo llevan dos esquinas en cuatro meses y todavía faltan seis esquinas más y la cuadra completa; la Alcaldía tomará cartas en el asunto con la empresa", señaló Mario Rodríguez, vecino de la Roma.

La obra cuenta con un presupuesto asignado de 4 millones 2 mil 417 pesos para ambas colonias y es ejecutada por la empresa Ferric, la cual ha justificado el retraso a la falta de personal necesario para finalizar la intervención.

"Fue un proyecto que votó casi toda la Colonia por la necesidad de cambiar las banquetas que ya estaban llenas de baches; ya tiene más de cinco años que la Alcaldía no ha hecho obras en esta zona, pero ni con el Presupuesto Participativo hemos podido lograr mejorar las calles", apuntó Raúl Lazcano, vecino de la zona.

Agregó que la empresa no sólo lleva dos meses de retraso, tampoco iniciaron a tiempo, por lo que ahora los vecinos temen que se vea

afectado el presupuesto disponible o la calidad del material y de la obra en general.

"El proyecto avalado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México estipulaba que el material debía de ser permeable para permitir el paso del agua, además de rampas de accesibilidad, y bolardos metálicos con bandas reflejantes y colado de concreto", indicó.

"Todo para garantizar una verdadera mejora en la mo-

vilidad, pero cada día de retraso podría elevar el costo de la obra".

Aunque se consideró una extensión de alrededor de un kilómetro y medio, que abarca Avenida Tabasco, desde Insurgentes a Oaxaca, el formato del recurso vecinal indica que la obra será viable hasta donde el recurso alcance, por lo que el retraso podría hacer menor el alcance de la intervención, señalaron los colonos.

Mario Rodríguez, vecino de la Roma

Sólo llevan dos esquinas en cuatro meses y todavía faltan seis esquinas más y la cuadra completa (por ser rehabilitada); la Alcaldía tomará cartas en el asunto con la empresa".

Raúl Lazcano, vecino de la Roma

Fue un proyecto que votó casi toda la Colonia por la necesidad de cambiar las banquetas que ya estaban llenas de baches (...) pero ni con el Presupuesto Participativo hemos podido lograr".





Vecinos de la Roma votaron por rehabilitar alrededor de un kilómetro de banqueta, pero lleva un mes y medio de retraso.



El presupuesto asignado fue de 4 millones 2 mil 417 pesos para el proyecto en las colonias Roma I y Roma II.



REF RMA